

**Le Quotidien Jurassien**

**28.07.2010 -**

AP-00355

**Statistiques 2009**



**Centre de Renfort**

**d'Incendie et de**

**Secours de Delémont**



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 28.07.2010 - Statistiques 2009  
Identifiant du document : AP-00355  
Type de document : Article de presse (AP)  
Description :  
Mots clés :  
Emplacement : CRISD --> Documents --> Presse  
Début validité : 28.07.2010  
Fin validité : 00.00.0000  
Ajouté par : Froidevaux Marius le 31.08.2014 à 21h48  
Modifié par : -  
Téléchargé par : Anonyme le 19.05.2024 à 02:31

**Historique des versions :**

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
31.08.2014 à 21h48 *	Froidevaux Marius	

\* Version téléchargée



## Le Quotidien Jurassien, 28 juillet 2010

### ■ POMPIERS DELÉMONTAINS

## Interventions en hausse et soucis d'effectifs

Le Centre de renfort, d'incendie et de secours de Delémont (CRISD) n'a pas chômé l'an dernier. Les soldats du feu de la capitale, actifs également si besoin dans les autres communes du district, ont dû faire face à une hausse des interventions. Autre gros défi qui rend la tâche des pompiers compliquée: les soucis d'effectifs.

Comme c'est également le cas dans la grosse majorité des corps de pompiers de la République, le CRISD a de plus en plus de mal à maintenir ses effectifs, notamment lors des interventions qui se déroulent en journée, obligations professionnelles des pompiers obligent.

### Cent cinquante alarmes en tous genres

La formation continue, pour laquelle les pompiers doivent

être libérés par leurs employeurs, rencontre les mêmes difficultés. En parallèle, on constate une hausse des interventions en 2009. Les soldats du feu ont ainsi dû faire face à 150 alarmes en tous genres, soit 11 de plus qu'en 2008. Si la majorité des interventions concernent des incendies (25%), les événements relatifs aux caprices de la nature arrivent en deuxième place (15%).

### Une démission et une arrivée

L'année 2009 a également été marquée par le départ du lieutenant Frédéric Erismann, membre de l'état-major, parti s'établir dans une autre commune. Cette année a vu la démission du commandant du CRISD Jean-Marc Vaucher, qui sera remplacé prochainement par Didier Gisiger. **SF**